Il était une fois une fille et sa mère qui vivaient dans une maison en haut d'une colline.

Un jour, quand la fille alla chercher de quoi manger dans la forêt, elle rencontra une vieille dame qui lui donna un pot. Et elle lui dit : « Quand tu diras "Petit pot ,fais à manger", le pot fera de la bonne bouillie et quand tu n'auras plus faim, tu diras "petit pot, cesse". » La fille courut chez elle pour raconter ce qui lui était arrivé. Pendant ce temps, un voleur écoutait ce que la fille disait. La nuit, le voleur entra par la fenêtre et prit le pot ; il avait faim et il dit : "Petit pot, fais à manger". Le pot fit à manger. Il ne se souvenait plus de la formule pour l'arrêter. La maison se fit envahir de bouillie puis une deuxième, puis tout le village entier. La fille se réveilla et cria : "Petit pot, cesse". Le pot s'arrêta. Le voleur s'en alla et on ne le revit plus jamais.

Quand on écoute une conversation il faut l'écouter jusqu'au bout.

Dino

